

すずらん通信

4月号 令和7年4月10日発行

桜の花が満開の季節になりました。この時期になると、何となく外へ出かけたくなりますし、私などは自然と「花の苗を植えようかなあ・・」という気分になります。先日、近所のアベ美容院の先生から花の苗を頂きました。毎年、種から沢山の花の苗を作っています。美容院の玄関先はお花でいっぱいです。利用者様といつも楽しみに散歩途中で花見をさせて頂いています。来週辺り、頂いた苗を利用者様と一緒に植えようと思っています。

お花のお水やり担当のH様です。毎日、ありがとうございます。



イソトマの
苗です！

3月は墨俣のつり雛へ



圧巻の「赤」です！ 見惚れてしましますね！

雨の日のお出かけ



イトヨーカドー2階の「四六時中」へ行ってきました。かなりの量
がありましたが、皆さん完食！
食後はウンドウショッピング！
小さな子どもさんの靴が6千円
もすることにびっくり(@_@)

マイナンバーカードについて

現在お使いの後期高齢者医療被保険者証の期限が今年の7月末となっております。その後の取り扱いについては、各医療機関と検討を行っています。暗唱番号の扱いや認証に時間がかかるなどの問題があります。利用方法について分かり次第お知らせさせて頂きます。ご理解とご協力をお願い致します。

